



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Dirndl im Sturzflug!

Trotz – oder gerade wegen – der 37 „Krügerl“ im Schatten pilgerten am Freitagnachmittag Hunderte Schaulustige zum legendären „Dirndl-Fliegen“ nach Wien-Favoriten. Der zünftige Wettstreit stimmt ganz Österreich auf das bevorstehende Wiener Wiesnfest (von 19. September bis 6. Oktober im Prater) ein. Fesche Mädels und knackige Burschen stürzten sich unter dem Gejohle des Publikums vom Sprungturm in die Fluten – in Tracht versteht sich. Gepflegte „Köpfler“, zünftige „Arschbomben“ und verunglückte Salti inklusive. Keine leichte Aufgabe für die fünfköpfige Jury, einen Sieger auszumachen. Den holte sich letztlich ganz knapp Sabrina (32) aus Wien-Ottakring. Und der Preis kann sich sehen lassen: Ein Partytisch für acht Personen auf der Wiener Wiesn im Wert von 500 Euro. „Auf geht's zum Wiesnfest. Das heute war ein mehr als würdiger Auftakt für die Gaudi“, so Wiesn-Chefin Claudia Wiesner.

Übrigens: Alles, was man über Österreichs größtes Volksfest wissen muss, gibt's auch online auf www.krone.at/wiesnfest

Zünftige Gaudi im Wiener Laaerberg-Bad! In feschen Dirndl und knackigen Lederhosen stürzten sich am Freitag tollkühne Mädels und Buben ins kühle Nass.



Die hochkarätig besetzte Jury rund um Entertainer Peter Rapp (links) und zwei Wiesn-Missen kam ins Schwitzen.



Wiesnfest-Chefin Claudia Wiesner mit Siegerin Sabrina. Der Preis: Ein Tisch auf dem Wiesnfest-all inclusive.



Patschnass, aber mit einem Lächeln im Gesicht – das Dirndl durften die Teilnehmerinnen behalten.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Fotos: ZWEIFO